



**BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan**

Komentar (Hal. 13)

Selasa, 15 Oktober 2019

Rp 17,5 M Anggaran Hibah KPU Boltim

Sehan dan Jamal Tandatangani NPHD

Tutuyan, KOMENTAR
Setelah melalui proses pembahasan secara ketat baik dari Tim Anggaran Pemerintah Daerah (TAPD) dan Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) dengan kajian cukup panjang, akhirnya ditetapkan anggaran hibah untuk Komisi Pemilihan Umum (KPU) Boltim dalam pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2020 Boltim sebesar Rp17,2 Miliar.

Kesepakatan tersebut tertuang dalam Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) yang ditandatangani langsung Bupati Sehan Landjar dan Ketua KPU Boltim Jamal Rahma, bertempat di ruang kerja Bupati Boltim, Senin (14/10) kemarin.

Bupati mengatakan, angka diberikan ke KPU sudah rasional dengan harapan Pilkada harus sukses. "Kemudian Harapannya, penguasaan anggaran harus profesional. Kedua, Pilkada harus berjalan adil dan baik," tutur Bupati.

Terpisah, Ketua KPU Boltim Jamal Rahman mengungkapkan, sebelum penandatanganan NPHD, semua proses sudah dijalankan KPU sesuai regulasi yang ada. "Mulai dari merancang, dan membahas dengan TAPD. 24 item dengan anggaran Rp 30 miliar. Tapi serta dibahas peritem dengan TAPD, kami mendapat angka rasional Rp 17,2 miliar. Saya mewakili Komisioner KPU juga mengucapkan terima kasih kepada Pemkab Boltim dan DPRD Boltim" ungkap Jamal.

Sementara itu, Sekda Boltim Oskar Manoppo menambahkan, sesuai kesepakatan pekan lalu anggaran KPU Rp17,2 miliar. "600 juta rupiah dianggarkan tahun ini, sisanya 16,6 miliar di 2020," imbuhnya.^(tmm)

TIGA PIMPINAN DPRD BOLSEL PERIODE 2019-2024 DIAMBIL SUMPAH

DPRD Bolmong Selatan menggelar rapat paripurna tentang pelantikan sekaligus pengambilan sumpah dan janji kepada tiga pimpinan DPRD yang terpilih, Senin (14/10). Ketiga pimpinan tersebut yakni Arifin Olii (Ketua), Dra Hartina Badu (Waket) dan Salman Mokoagow (Waket). Acara pelantikan dihadiri Bupati Bolmong Selatan Iskandar Kamaru SPT dan Wakil Bupati Bolmong Selatan Deddy Abdul Hamid. Juga Sekretaris Daerah Marzanzius Arvan Ohy, Kepala Pengadilan Negeri Kotamobagu, Kapolsek Urban Bolaang Uki, para kepala organisasi perangkat daerah, pejabat eselon III dan IV, serta seluruh

Penandatanganan NPHD antara KPU dan Pemkab Boltim yang dilakukan Bupati Sehan Landjar dan Ketua KPU Jamal Rahman.


